
Есть такая русская пословица – «семь раз отмерь, а один раз отрежь». Вопрос  
образования муниципального округа для нашего района очень серьезный, 
непростой.  Конечно, надо все досконально изучить и людям объяснить 
внятно и понятно, провести рабочие поездки, встретиться с жителями, а не 
выкладывать такую информацию только в интернете, пожилые люди это не 
поймут. Вот у нас в нашем муниципальном образовании такие встречи с 
населением прошли. Люди смогли высказать все «за» и «против» по этому 
вопросу. 

В нынешней ситуации, наверное, стоит попробовать объединится  и работать 
уже в новых условиях. Ведь население не пострадает, так как на местах 
останутся специалисты  и все основные вопросы, такие как выдача справок, 
нотариальные действия так же будут решаться на местах. 


